



Mitglied im Bezirksausschuss 12
Schwabing-Freimann, München

An den
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann
z.H. des Vorsitzenden Herrn Patric Wolf
BA-Geschäftsstelle Mitte,
Direktorium Landeshauptstadt München
Tal 13
80331 München

München, den 20.12.2020

Sitzung des BA-12 am 19.01.2021

Antrag:

Umgestaltung des Untergeschosses der U-Bahn-Haltestelle Giselastrasse

Der Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann möge beschließen, die Landeshauptstadt München zu bitten, die Wände des U-Bahn-Untergeschosses Giselastrasse mit weißer Farbe aufzuhellen und die Deckenkonstruktion des Untergeschosses durch eine Motto-gebende Beleuchtung zu ersetzen.

Begründung:

Das U-Bahn-Untergeschoss wirkt mit seinen Betonwänden dunkel und trist.

Ein weißer Farbanstrich würde das Untergeschoss deutlich aufhellen und es auf einfache Art deutlich aufwerten.

Die weiße Farbe würde ein Bespielen mit Beamern vereinfachen. Mit dunklem Hintergrund ist das auch möglich, dazu werden jedoch deutlich lichtstärkere Beamer (teurer) benötigt.

Die Deckenkonstruktion im momentanen Zustand wirkt sehr störend.

Um die Decke besser zur Geltung zu bringen, soll die Deckenkonstruktion abgebaut werden und die Beleuchtung durch Hängelampen ersetzt werden.

Mit der Art der Lampen gibt man dem Tunnel ein Motto z.B. Industriemuseum, Bergbau,



Hans-Peter Sertl

Initiative

hans-peter.sertl@afdbayern.de